

Übergabe neuer Schulungstraktor

Am 15. Dezember 2023 durfte das Bildungszentrum AM Suisse Zentral seinen neuen Schulungstraktor entgegennehmen. Mit dem modernen Deutz-Fahr 6135CTTV steht den Ausbildnern üK und Lernenden in Sursee künftig ein Fahrzeug der neusten Generation zur Verfügung. Der neue Schulungstraktor konnte mit massgeblicher Unterstützung der Same Deutz-Fahr Schweiz AG beschafft werden.

«Die Anschaffung eines Schulungstraktors der neusten Generation war ein lang gehegter Wunsch unseres Bildungszentrums. Mit SDF haben wir einen engagierten Allianzpartner gefunden, mit dem wir dieses Vorhaben im Rahmen unserer finanziellen Möglichkeiten realisieren konnten», freute sich Bildungszentrumspräsident Paul Furrer bei der feierlichen Übergabe am 15. Dezember 2023. Er dankte der SDF Schweiz AG, die mit Geschäftsleitungsmitglied Andreas Graf vertreten war, ausdrücklich für ihr Engagement und hielt fest: «Mit dem neuen Fahrzeug können wir die Lernenden künftig optimal an anspruchsvolle Aufgaben in der Diagnosetechnik heranführen und sie in ihrer Grundausbildung weiterbringen.» Andreas Graf von der Same Deutz-Fahr Schweiz AG betonte die Bedeutung, die moderne Fahrzeuge für die Ausbildung haben: «Die Förderung des Berufsnachwuchses ist ein zentrales Anliegen der SDF-Gruppe. Mit unserem Deutz-Fahr 6135C TTV steht den Berufsbildnern üK und Lernenden ein Fahrzeug zur Verfügung, das während mehreren Jahren technisch up-to-date bleibt. Mit Weiterbildungen für die Kursleitenden und regelmässigen Software-Updates werden wir auch in Zukunft Unterstützung leisten.»

Breiter Einsatz in der Ausbildung

Peter Anderhub, Leiter Bildungszentrum AM Zentral, erläuterte, wie der neue Traktor künftig in der Ausbildung genutzt werden soll: «Wir werden das Fahrzeug in allen überbetrieblichen Kursen und Prüfungsvorbereitungskursen in den Teilbereichen Motor, Elektrik, Elektronik, Getriebe, Hydraulik und Diagnosetechnologie einsetzen. Besonders wertvoll ist, dass wir am kompletten Fahrzeug das Zusammenspiel der verschiedenen Systeme optimal



Von links nach rechts: Paul Furrer, Präsident Bildungszentrum AM Suisse Zentral, Peter Anderhub, Leiter Bildungszentrum AM Suisse Zentral und Andreas Graf, Geschäftsleitung Same Deutz-Fahr Schweiz AG.

veranschaulichen können. Auch die Arbeit mit dem Diagnosetester wird in den Unterricht einfließen. Unsere Lernenden werden Kalibrierungen und Messungen mit einem markenunabhängigen Tester, der auch im Baumaschinensektor breit verankert ist, ausführen.»

Erweiterungsprojekt ist auf Kurs

Im Bildungszentrum AM Suisse Zentral besuchen Lernende in 13 verschiedenen Berufen ihre üK. Seitens AM Suisse sind es die Berufe Metallbauer/in EFZ (Fachrichtungen Metallbau, Stahlbau, Schmiedearbeiten), Metallbaupraktiker/in EBA, Landmaschinenmechaniker/in EFZ, Motorgerätemechaniker/in EFZ und Baumaschinenmechaniker/in EFZ. Um bestehende Kapazitätsengpässe zu beheben, wird das Bildungszentrum an der Sappeur-

strasse 3 in Sursee zurzeit erweitert. Laut Bildungszentrumsleiter Peter Anderhub ist man auf Kurs: «Unser 2022 von der GV beschlossenes Projekt *«Erweiterung Kopfbau 2024»* kommt gut voran und wir werden zum Schuljahresbeginn 2024/25 bereit sein.» Unter anderem wird im Rahmen des Erweiterungsprojektes ein grosser Konferenzsaal im EG zu einer Werkstatt für die Agrotec-Berufe umgenutzt und es entstehen zusätzliche Aufenthaltsbereiche für die Lernenden und Studierenden. ■

Emanuel Scheidegger